



Jornadas de reflexión y análisis
El Derecho a la Ciudad, avances y desafíos
10 años después de haber sido reconocido en la Constitución del Ecuador

Con motivo de que en este próximo mes de septiembre, se cumplen 10 años de haber sido aprobada la nueva Constitución de Ecuador en la cual se reconoce el Derecho a la Ciudad, la Fundación Somos Ecuador, se encuentra generando una serie de diálogos a nivel nacional para evaluar los avances y desafíos que existen al respecto.

En el proceso está inmersa la Plataforma Global por el Derecho a la Ciudad, la Coalición Internacional del Hábitat y el Contrato Social por la Vivienda de Ecuador, todas redes de las cuales dicha Fundación forma parte.

Cronograma de eventos

- **Quito:** miércoles 5 de septiembre
- **Guayaquil:** lunes 10 de septiembre
- **Riobamba:** martes 11 de septiembre

Mayor información: foro@somosecuador.org

La Fundación Somos Ecuador es una ONG constituida en el año 2009 que promueve el derecho a la vivienda adecuada, la ciudad y el hábitat. <http://somosecuador.org/somos-ecuador>